

Zum "Echo" fahren auch dieses Jahr wieder Skodas

Zum zweiten Mal infolge wird die Verleihung des "Echo 2018" der Deutschen Phono-Akademie vom Privatsender "Vox" am Donnerstag, 12. April 2018, präsentiert. Schon lange dabei sind Skoda-Shuttlefahrzeuge. Sie sorgen wieder für eine komfortable Vorfahrt der Stars. Die Preisverleihung in Palais am Funkturm in Berlin in insgesamt 22 Kategorien wird ab 20.15 Uhr bei Vox zu sehen sein. (ampnet/Sm).

05.04.2018 17:10 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Skoda Karoq ist eines der VIP-Shuttle für den Echo.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda

05.04.2018 17:10 Seite 2 von 2